

BESCHLUSS

des Europaparteitages der FDP, Bonn, 19. Januar 2014

Abschluss des Europäisch-Amerikanischen Freihandelsabkommens TTIP

Die Europäische Union wird aufgefordert, dafür Sorge zu tragen, dass im Falle des Abschlusses des TTIP-Abkommens zwischen der Europäischen Union und den USA folgende Anliegen von hoher kultureller Bedeutung Berücksichtigung finden:

1. Die audiovisuellen Dienstleistungen müssen ausgenommen bleiben.
2. Das Urheberrecht in seiner in Europa gültigen Form darf nicht angetastet werden.